

NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス



12月23日(火)

「足が速くなる方法」を学んだよ！

藤江児童館を利用する児童を対象に「足が速くなる方法」をテーマにした講座が行われました。子どもたちが楽しく学べる講座を展開している「スミセイアフタースクールプロジェクト」の一環として行われたこのプログラムでは、プロのアスリートにも指導経験を持つ方を講師に招き、早く走るためのコツを教わりました。参加した児童は「先生はすごく速くて、自分もそなりたいと思った」と話しました。

12月23日(火)

給食を食べて冬休み！

これまで学期末の日に給食の提供は行っていませんでしたが、2学期最後のこの日、初めて給食が提供されました。準備や食事、片付けにはPTAや地域の方も参加し、子どもたちもワイワイ話しながら給食を楽しみました。また、クリスマスにちなんだ特別メニューとしてケーキも提供され、子どもたちはおおはしゃぎ！食後には他学年の児童と手作りのメッセージカードを交換し、学年の垣根を越えて交流をする機会となりました。



1月8日(木)

給食配送車にFC小型トラック導入！

昨年表明した「ゼロカーボンシティ宣言」の取組みの一つとして、このたび水素で走る環境にやさしいFC小型トラックを給食配送車として導入し、給食センターでお披露目式を開催しました。式には、県知事や関係者、石浜西小学校5年生の児童約80名も参加。除幕により姿を現したトラックに、児童からは「すごい！ 可愛い！」と歓声と拍手が起こりました。見かけた際には、デザインやナンバーにもぜひ注目してみてください！



12月6日(土)

愛知駅伝 **2年連続!**
町村の部 3位入賞!

9区間30.2kmのコースで、
懸命にタスキをつないで走りました。



12月24日(水)

フードドライブポストを
設置!

(株)バローホールディングスおよび町社会福祉協議会と、常設フードドライブポスト設置に関する覚書を締結し、役場をはじめとする町内4か所にフードドライブポストを設置しました。フードドライブとは、家庭で使い切れずに眠っている食品を持ち寄り、必要とする人や団体などへポストを通じて届ける取組みで、食品ロスの削減につながります。ぜひフードドライブポストをご活用ください。



12月25日(木)

災害時の電力は
電気自動車から!

(株)ホンダカーズ東海と「災害時における電動車両等の支援に関する協定」を締結しました。この協定により、災害が起きた際には、電動車両を「動く電力」として、また物資や機材を運ぶ車として避難所などで活用していきます。また、普段から防災訓練などを通して電動車両の便利さを住民の皆さんに知ってもらい、防災の意識を高めていきます。締結式の後には、電気自動車から電気ポットに電力を供給する実演も行いました。



編集
後記

某雪国県出身の私の成人式は、雪を避けるためお盆の時期の開催でした。振袖ではなく浴衣を着るなど、今思えば特殊な成人式だったんだなと二十歳のつどいを取材して懐かしくなりました。季節や装いは違えど、希望に満ちたキラキラとした表情の皆さんを見て、こちらも元気をもらいました。故郷を大切にこれからも自分らしく頑張ってください！(D)